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REALISASI ANGGARAN
PEMULIHAN

EKONOMI NASIONAL
Foto pemandangan gedung 
bertingkat di Jakarta, Jumat 
(10/12). Menteri Koordinator Bi-
dang Perekonomian Airlangga 
Hartarto mengatakan realisasi 
anggaran penanganan COVID-19 
dan Pemulihan Ekonomi Nasi-
onal (PEN) hingga 3 Desember 
2021 mencapai 68,6 persen atau 
Rp513,17 triliun dari pagu Rp744,7 
triliun meningkat diibandingkan 
kuartal III 2021 sebesar Rp101,18 
triliun.

Pemkot Jakpus dan Kejati DKI 
Fasilitasi Vaksinasi Malam Hari
Antusiasme masyarakat yang mengikuti 
vaksin pada malam hari sangat tinggi. 
Apalagi, program ini menyediakan dua 
jenis vaksin, yakni Sinovac dan Astra-
Zeneca, kata Wakil Kepala Kejaksaan 
Tinggi (Wakajati) DKI Jakarta, Bambang 
Bachtiar.

JAKARTA (IM) - Peme-
rintah Kota Jakarta Pusat dan 

Kejaksaan Tinggi (Kejati) DKI 
Jakarta bekerja sama melak-

sanakan program vaksinasi 
pada malam hari untuk mem-
fasilitasi pedagang dan wi-
rausaha yang berhalangan 
untuk disuntik vaksin pada 
siang hari. 

“Pada pagi dan siang hari, 
umumnya para pedagang dan 
usaha swasta tidak bisa datang 
untuk divaksin. Agar usaha 
mereka tidak terganggu, maka 
kita alihkan vaksinasi pada 
malam hari,” kata Wakil Ke-
pala Kejaksaan Tinggi (Wa-

kajati) DKI Jakarta, Bambang 
Bachtiar, saat dikonfirmasi, 
Jumat (10/12).

Menurut Bambang, pelak-
sanaan vaksinasi malam hari 
itu sudah dilaksanakan melalui 
program 1.000 vaksinasi ber-
tempat di ruang publik terpadu 
ramah anak (RPTRA) Intiland, 
Tanah Abang, Jakarta Pusat, 
pada Kamis (9/12) malam. 
Bambang menilai, antusiasme 
masyarakat yang mengikuti 
vaksin pada malam hari san-
gat tinggi. Apalagi, program 
ini menyediakan dua jenis 
vaksin, yakni Sinovac dan As-
traZeneca. 

Pemerintah juga menyiap-
kan makanan dan sembako 
untuk peserta vaksin. 

Sementara itu, Wali Kota 
Jakarta Pusat, Dhany Sukma, 

menjelaskan, berdasarkan data 
dari Dinas Kesehatan Provinsi 
DKI Jakarta, pelaksanaan 
vaksinasi sudah mencapai 250 
persen. “Kalau berdasarkan 
KTP atau NIK, kita sudah 
mencapai 80,20 persen. Ting-
gal sedikit lagi. Karena itu, 
kerja sama dari seluruh pihak 
menandakan bahwa vaksinasi 
ini menjadi tanggung jawab 
semua,” kata Dhany.

Adapun pelaksanaan 1.000 
vaksin malam hari tidak hanya 
digelar di satu titik. Kegiatan 
juga di Kantor Kelurahan 
Kramat dan Kantor Kelurahan 
Kwitang, Kantor Kelurahan 
Menteng, GOR Johar Baru, 
RPTRA Harapan Mulya, RP-
TRA Flamboyan, serta di 
kantor RW 07 Petojo Selatan. 
 yan

JAKARTA (IM) - Wakil 
Gubernur DKI Jakarta, Ah-
mad Riza Patria menyebut 
Pemprov DKI menunggu 
rekomendasi Komite Nasi-
onal Keselamatan Transpor-
tasi (KNKT) untuk perbai-
kan PT Transjakarta, menyu-
sul maraknya kecelakaan bus 
tahun ini.

“Tentu rekomendasi 
KNKT itu sesuatu yang baik, 
nanti akan kami pelajari,” 
kata Riza kepada wartawan 
pada Jumat (10/12).

“Kami akan tunggu apa 
rekomendasinya. Dari situ 
kami akan mengambil kebi-
jakan,” ujarnya.

Riza meminta semua pi-
hak memahami bahwa Tran-
sjakarta berperan sebagai 
regulator yang menaungi 
operator-operator. “Bus se-
bagian besar disediakan oleh 
operator. Juga sopir dise-
diakan operator,” ucap Riza.

Ia menambahkan, Direk-
tur Utama PT Transjakarta, 
Yana Aditya juga sudah men-

gumpulkan para operator 
untuk berkoordinasi.

“Juga dengan Dirlantas 
Polda Metro Jaya, Dishub, 
juga dengan KNKT. Kami 
menunggu rekomendasi dari 
KNKT terkait perbaikan apa 
yang akan dilakukan oleh 
Transjakarta, nanti akan dis-
ampaikan,” ungkapnya.

“Kita tunggulah ya. Saya 
tidak ingin mendahului. Nan-
ti kita tunggu,” tutup Riza.

Sebelumnya, pelibatan 
KNKT dalam hal ini meru-
pakan inisiatif  PT Transja-
karta, menyusul maraknya 
kecelakaan bus belakangan 
ini secara beruntun.

Data PT Transjakarta 
dalam rapat dengan Komisi 
B DPRD DKI Jakarta, Senin 
lalu, menyebut ada 502 ke-
celakaan yang melibatkan bus 
mereka dalam kurun Januari-
Oktober 2021.

Dari data itu, terungkap 
bahwa mayoritas kecelakaan 
disebabkan oleh bus yang 
menabrak.  yan

Wagub DKI: Rekomendasi KNKT 
Jadi Dasar Perbaikan Transjakarta

PEMBANGUNAN JAKARTA INTERNATIONAL STADIUM
Pekerja menggunakan alat grass grow lighting’ untuk perawatan rumput 
lapangan Jakarta International Stadium (JIS) di Tanjung Priok, Jakarta, 
Kamis (9/12). PT. Jakarta Propertindo (Jakpro) menggunakan teknologi 
pencahayaan ultraviolet (UV) tersebut untuk membantu pertumbuhan 
rumput hibrid (5 persen sintetis dan 95 persen rumput alami) lapangan 
stadion berkapasitas 82.000 penonton itu.
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JAKARTA (IM) - Ratusan 
buruh yang tergabung dalam 
Kongres Aliansi Serikat Buruh 
Indonesia (KASBI) melakukan 
aksi demonstrasi di depan Ba-
lai Kota Jakarta, Jumat (10/12) 
siang. Mereka menagih janji 
Gubernur DKI Jakarta, Anies 
Baswedan soal upah minimum 
provinsi (UMP).

Dari pantauan di lapan-
gan, massa buruh memadati 
Jalan Medan Merdeka Selatan, 
hingga membuat lalu lintas 
sempat tersendat. Sejumlah 
aparat tampak bersiaga dan 
mengatur lalu lintas di sekitar 
lokasi demo.

“Kenaikan (UMP) itu kan 
memang tidak layak sesuai 
dengan kebutuhan hidup kaum 
buruh di Jakarta. Kami datang 
untuk menagih janji pak gu-
bernur yang mana katanya 
memang mau merevisi UMP 
2022,” kata Sekjen KASBI, 
Sunarno.

Selain di Balai Kota, massa 
juga berencana melakukan aksi 
ke istana. Mereka menuntut 
Peraturan Pemerintah (PP) 
Nomor 36 Tahun 2021 tentang 
Pengupahan untuk dicabut.

“Menurut kami itu ti-
dak tepat untuk diterapkan 
makanya kami meminta segera 
dicabut PP 36 itu juga dihapus, 
kembalikan peraturan yang 
lama, sehingga ada kenaikan 
upah buruh yang signifi kan,” 
katanya.

Gubernur DKI Jakarta 
Anies Baswedan sebelumnya 
mengatakan formula pene-
tapan UMP yang ada dalam 
Pemerintah (PP) Nomor 36 

Tahun 2021 tentang Pengupa-
han yang merupakan turunan 
UU Cipta Kerja, tidak cocok 
diterapkan di Jakarta.

Hal itu disampaikannya 
saat menemui massa buruh 
yang melakukan aksi demon-
strasi terkait UMP Jakarta 
2022 di depan Balai Kota DKI 
Jakarta, Senin (29/11) lalu.

Anies menyebut, dengan 
Formula dalam PP 36, kenai-
kan UMP di Jakarta hanya seki-
tar 0,8 persen. Ia mengatakan 
jika dibandingkan dengan 
tahun-tahun sebelumnya, ke-
naikan itu tergolong kecil.

“Kami melihat PP 36 yang 
formulanya diberikan kepa-
da seluruh Indonesia, kami 
semua terima formulanya, 
kami semua terima angkanya, 
bila diterapkan di Jakarta, 
maka buruh di Jakarta hanya 
mengalami kenaikan sebesar 
Rp38.000. Kami melihat angka 
ini adalah angka yang amat 
kecil dibanding tahun-tahun 
sebelumnya,” kata Anies.

“Kita mengatakan formula 
ini tidak cocok untuk diter-
apkan di Jakarta. Formula ini 
kalau diterapkan di Jakarta 
tidak sesuai,” imbuhnya.

Atas dasar itu, Anies men-
gatakan pihaknya bersurat 
ke Menteri Tenaga Kerja. 
Menurutnya, formula yang di-
gunakan harusnya memenuhi 
asas keadilan. “Jadi itu sudah 
kami kirimkan (surat) dan 
sekarang kita sedang fase pem-
bahasan, kita berkeinginan agar 
di Jakarta baik buruh maupun 
pengusaha merasakan keadi-
lan,” katanya.  yan

Tagih Janji Anies soal Kenaikan UMP, 
Buruh Demo Lagi di Balai Kota

JAKARTA (IM) - Petu-
gas dari PT Arvirotect Kon-
struksi Indonesia selaku kon-
traktor memperbaiki tutup 
sumur resapan (drainase ver-
tikal) yang amblas di kawasan 
Bona Indah, Lebak Bulus, 
Cilandak Jakarta Selatan.

Project Manager PT Ar-
virotect Konstruksi Indone-
sia, M Dedi Charles men-
gatakan petugas di lapangan 
langsung memperbaiki sumur 
resapan itu setelah adanya 
laporan amblas pada Rabu 
lalu.

“Iya betul. Jadi pas kema-
rin ada berita (sumur resapan 
jebol) itu langsung kita tinda-
klanjuti sejak malam sampai 
pagi,” kata Dedi.

Dedi mengatakan sumur 
resapan pada titik ketiga dan 
titik ke tujuh itu diduga am-
blas karena konstruksi coran 
belum sepenuhnya kering. 
“Karena baru masuk empat 
harian. Aspal itu baru selesai 
di hari Selasa. Terus untuk 
beton itu di hari Minggu 
siang. Karena beton itu kan 
ada usia, minimal dua min-
ggu,” ujar Dedi.

Diketahui, salah satu ban 
mobil politisi Partai Solidari-
tas Indonesia Isyana Bagoes 

Oka terperosok karena su-
mur resapan di jalan tersebut 
amblas saat dilalui kendaraan. 
Kejadian tersebut pun vi-
ral di media sosial melalui 
unggahan dari akun twitter 
@arnold5508 pada Rabu 
kemarin.

Wakil Gubernur DKI 
Jakarta, Ahmad Riza Patria 
menduga penutup sementara 
pada sumur resapan yang be-
lum kuat menjadi penyebab 
kendaraan Isyana Bagoes 
Oka terperosok.

Riza mengaku sudah 
meng in for mas ikan  ha l 
tersebut kepada Dinas Sum-
ber Daya Air untuk segera 
mengevaluasi kepada ven-
dor atau kontraktor yang 
mengerjakan proyek sumur 
resapan itu. Ia menegaskan 
kontraktor yang lalai dalam 
melakukan pekerjaan dan 
tidak sesuai prosedur akan 
diberi sanksi.

“Kontraktor yang ber-
tugas harus memastikan pe-
kerjaannya sesuai dengan 
spek yang ada prosedurnya, 
mekanisme aturannya, harus 
sesuai, dan harus bertang-
gung jawab siapa saja yang 
melanggar akan diberi sank-
si,” kata Riza.  yan

Kontraktor Perbaiki Tutup 
Sumur Resapan yang Amblas

JAKARTA (IM) - Suku 
Dinas Cipta Karya Tata Ru-
ang dan Pertanahan Jakarta 
Pusat (Sudin Citata Jakpus) 
melakukan penyegelan ter-
hadap bangunan dan arena 
lapangan futsal di kawasan 
eks Bandara Kemayoran, 
karena tidak memiliki izin 
mendirikan bangunan (IMB). 

Kepala Seksi Penindakan 
Sudin Citata Jakpus, Syahrud-
din,  mengatakan, bangunan 
tersebut berdiri di atas ta-
nah kosong milik Sekretariat 
Negara (Setneg).

Adapun lahan yang dija-
dikan lapangan futsal selama 
ini dikelola oleh Pusat Pen-
gelolaan Komplek Kemay-
oran. “Bangunan tersebut 
tidak ada IMB. Berdasarkan 
informasi, tanah itu milik 
Setneg, kemudian dibangun 
oleh orang yang tidak berhak. 
Kita imbau kepada pihak 
yang membangun bangunan 
ini harus membongkar ban-
gunannya,” kata Syahruddin 
saat dikonfi rmasi di Jakarta, 
Jumat (10/12).

Penyegelan tersebut di-

lakukan di bangunan seluas 
20x30 meter persegi (m2) 
yang berlokasi di Jalan Ruas 
Komplek Eks Bandara Ke-
mayoran, Jakpus. Adapun la-
pangan futsal tersebut belum 
beroperasi secara komersial. 
Berdasarkan informasi yang 
diterima petugas, pemban-
gunan lapangan futsal sudah 
berlangsung selama tiga pe-
kan, dan masih dalam tahap 
penyelesaian.

Sudin Citata Jakpus 
meminta kontraktor untuk 
segera melakukan pembong-
karan dalam waktu dua pe-
kan. Jika setelah batas waktu 
tersebut tidak dilakukan, 
Sudin Citata akan memberi-
kan rekomendasi teknis ke-
pada Satpol PP Jakpus untuk 
melakukan penertiban.

“Kalau dalam 14 hari 
pengawasan tidak dibongkar, 
kita akan berikan rekomen-
dasi teknis ke Satpol PP 
untuk lakukan penertiban. 
Sekarang sudah disegel, kita 
akan berikan surat perintah 
pembongkaran,” kata Syah-
ruddin.  yan

Tak Miliki IMB, Lapangan Futsal 
di Kemayoran Disegel

lampu, hingga pemasangan 
sound system. 

“Pemasangan kursi teru-
tama tier tiga akan lebih aman 
dari hujan maupun panas, 
sehingga pekerjaan menjadi 
lebih cepat. Sebelum seluruh 
tertutup, sound system masih 
ditutupi plastik untuk mence-
gah terkena air hujan,” ujarnya. 

Menurut Arry, pemasan-
gan seluruh metal sheet atap 
JIS tuntas sesuai waktu yang 
direncanakan atau sebelum 11 
Desember 2021. Oleh karena 
itu, ia mengapresiasi dan salut 
untuk seluruh tim yang terlibat. 

“Tentunya tertutup se-
luruh atap JIS ini akan men-
gakselerasi pekerjaan lainnya, 
karena menjadi lebih safety,” 
tuturnya.  yan

JAKARTA (IM) - Guber-
nur DKI Jakarta, Anies Bas-
wedan mengatakan, perkem-
bangan Jakarta International 
Stadium (JIS) sesuai target. 
Saat ini, seluruh atap sudah 
tertutup. “Selamat pagi dari 
JIS! Alhamdulillah, seluruh 
atap metal sheet JIS sudah ter-
tutup semua pada minggu ke-
118, realisasi pekerjaan telah 
mencapai 87,85%,” kata Anies 
dalam akun Instagramnya, 
Jumat (10/12). 

Sekadar informasi, PT Ja-
karta Propertindo (Perseroda) 
(Jakpro) bersama kerjasama 
operasional (KSO) proyek 
terus mengakselerasi pemban-
gunan Jakarta International 
Stadium (JIS). Kini, hingga 
minggu ke 118 metal atap atau 

metal sheet JIS sudah tertutup 
seluruhnya. 

“Alhamdullilah seluruh 
atap metal sheet JIS sudah ter-
tutup semua pada minggu ke 
118. Dengan demikian proyek 
JIS realisasi pengerjaannya 
telah mencapai 87,85”6,” un-
gkap Manajer Proyek JIS Arry 
Wibowo. 

Dengan adanya metal sheet 
yang menutup seluruh area atap 
JIS, Ary menambahkan, akan 
mengakselerasi pengerjaan 
pembangunan JIS secara op-
timal. Terlebih, pembangunan 
JIS kini telah memasuki tahap 
akhir ini. Sehingga, banyak 
pekerjaannya interior yang di-
laksanakan seperti pemasangan 
bangku penonton, pengerjaan 
sisa-sisa precast, pemasangan 

Anies: Realisasi Pengerjaan Jakarta 
International Stadium Capai 87,85%

Formula E Operations (FEO).
“Masalah lokasi sirkuit 

semoga sebelum Natal kita 
akan umumkan, tetapi tunggu 
survei dari FIA. Kalau FIA 
bilang go head kami panitia 
akan mengumumkan langsung. 
Untuk setelahnya baru kita 
akan menghadap Pak Presiden 
meminta lanjutan arahan kare-
na ini branding negara,” kata 
Sahroni di Balai Kota DKI 
Jakarta, Senin (29/11)lalu.

Saat ini, terdapat 5 lokasi 
alternatif  yang menjadi kandidat 
venue Formula E, yakni Pantai 
Indah Kapuk (PIK), daerah 
sekitar Jakarta International 
Stadium (JIS), kawasan jalan 
Sudirman, JiExpo Kemayoran, 
dan kawasan Ancol.  yan

JAKARTA (IM) - Wakil 
Gubernur DKI Jakarta, Ah-
mad Riza Patria mengatakan, 
Pemprov DKI belum bisa 
memastikan lokasi yang akan 
dijadikan venue Formula E 
pada 4 Juni 2022 mendatang.

Menurut Riza, pada wak-
tunya panitia Formula E akan 
mengumumkan lokasi yang 
layak untuk venue Formula E.

“Ya nanti di-update ya, kan 
sudah ada panitia penyelengga-
ranya, ada OC (panitia pelaksa-
na) dan SC (panitia pengarah),” 
ujar Riza di Balai Kota DKI 
Jakarta, Jumat (10/12).

Riza meminta publik ber-
sabar terkait informasi venue 
Formula E. Dia mengatakan 
panitia bersama jajaran Pem-

prov DKI sedang mengkaji 
secara mendalam soal lokasi 
yang paling tepat untuk men-
jadi sirkuit balap mobil listrik 
tersebut.

“Kita tunggu saja update-
nya dari Jakpro, Dishub, Dis-
pora, dan kepanitiaan. Kita 
tunggu saja berita dari pihak 
Formula E,” pungkas Riza.

Sebelumnya, Ketua Pelak-
sana Formula E Jakarta, Ah-
mad Sahroni mengatakan pi-
haknya akan mengumumkan 
lokasi Formula E sebelum 
Natal, 25 Desember 2021. 
Penentuan lokasi ini, kata 
Sahroni, melibatkan PT Jakarta 
Propertindo, Ikatan Motor 
Indonesia (IMI) sebagai per-
wakilan FIA di Indonesia dan 

Wagub DKI Belum Bisa 
Pastikan Lokasi Formula E
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BUDIDAYA IKAN HIAS PREDATOR
Peternak mengecek kondisi indukan ikan hias 
predator Peacock bass di Lakonte Aquatic, 
Tapos, Depok, Jawa Barat, Jumat (10/12). 
Ikan predator seperti peacock bass xingu dan 
mono yang dibudidayakan dan dijual seharga 
Rp2 ribu hingga Rp150 ribu per ekor tersebut 
dipasarkan ke berbagai daerah di Pulau Jawa 
dan Lampung.

PENGUMUMAN ANNOUNCEMENT 
Kami dengan ini mengumumkan bahwa: 
1. PT Vasanta Indo Properti (“VIP”), suatu 

perseroan terbatas yang didirikan berdasarkan 
hukum Republik Indonesia, bermaksud untuk 
melakukan pengambilalihan saham-saham 
milik PT GSENC Development Indonesia 
(“GSDI”), suatu perseroan terbatas yang didirikan 
berdasarkan hukum Republik Indonesia, pada PT 
Daria Mulia Properti, suatu perseroan terbatas 
yang didirikan berdasarkan hukum Republik 
Indonesia, beralamat di Jl. Bangun Nusa Raya 
No. 88, Cengkareng, Jakarta Barat, Indonesia 
(“Perseroan”) sehingga akan terjadi perubahan 
pengendalian dalam Perseroan.

We hereby announce the followings: 
1.  PT Vasanta Indo Properti (“VIP”), a limited liability 

company duly established under the laws of the 
Republic of Indonesia, plans to carry out shares 
acquisition owned by PT GSENC Development 
Indonesia (“GSDI”), a limited liability company 
duly established under the laws of the Republic of 
Indonesia, in PT Daria Mulia Properti, a limited 
liability company duly established under the laws of 
the Republic of Indonesia, having its domicile at Jl. 
Bangun Nusa Raya No. 88, Cengkareng, Jakarta 
Barat, Indonesia (the “Company”), causing a 
change of control in the Company.

2. VIP juga bermaksud untuk mengalihkan sejumlah 
saham-saham miliknya dalam Perseroan kepada 
PT Atha Marth Naha Kramo (“AMNK”), suatu 
perseroan terbatas yang didirikan berdasarkan 
hukum Republik Indonesia 

2.   VIP also intends to transfer certain of its shares 
in the Company to PT Atha Marth Naha Kramo 
(“AMNK”), a limited liability company duly 
established under the laws of the Republic of 
Indonesia. 

3. Pengumuman ini berlaku sebagai pemberitahuan 
kepada kreditor Perseroan. Pihak-pihak yang 
berkepentingan yang ingin memperoleh informasi 
lebih lanjut  atas rencana pengalihan saham 
tersebut dapat menyampaikan permintaan secara 
tertulis kepada Perseroan pada alamat yang 
disebutkan di atas.

to creditors of the Company. Parties of interest 
who wish to obtain any additional information on 

request to the Company at the address mentioned 
above.

4. Pengumuman ini disampaikan untuk memenuhi 
ketentuan dalam Pasal 127 Undang-undang 
Nomor 40 Tahun 2007 tentang Perseroan Terbatas 
sebagaimana diamandemen oleh Undang-Undang 
Nomor 11 tahun 2020 tentang Cipta Kerja.

4.   This announcement is delivered in compliance with 
Article 127 of Law Number 40 of 2007 on Limited 
Liability Companies as amended by Law No. 11 of 
2020 on Job Creation.

Jakarta, 11 Desember 2021
Direksi/Board of Directors
PT Daria Mulia Properti


